



Non à la fermeture d'un bâtiment de la Bourse du travail à Paris !

Par un vœu voté le 25 mars 2025, le conseil d'arrondissement de Paris-Centre demande la transformation d'un bâtiment de la Bourse du travail de Paris en logements sociaux et en centre d'accueil d'urgence.

Voté par le seul groupe socialiste (le PCF et les Verts ont voté contre, la droite s'est abstenue), ce vœu, soutenu par la Maire de Paris, vise à réduire les moyens de fonctionnement des organisations de salarié-es en les opposant, de manière malsaine, aux efforts indispensables en matière de logement social dans la Capitale.

C'est un bien mauvais signal politique qui est ainsi envoyé aux salarié-es qui travaillent à Paris et qui pourrait ouvrir la voie à de nouvelles restrictions de moyens.

Nos organisations, réunies en intersyndicale, s'y opposeront fermement car la Bourse du travail rend tous les jours d'immenses services aux travailleurs parisiens qu'elles conseillent et qu'elles organisent.

Il existe, par ailleurs, bien d'autres moyens de fournir des logements sociaux à Paris.

Nous appelons l'ensemble des usagers des locaux de la Bourse et des habitants de la Capitale à se mobiliser contre ce projet régressif et néfaste.

L'intersyndicale parisienne appelle à un rassemblement pour le maintien de la Bourse du Travail de Paris le 11 avril, à Hôtel de Ville, à partir de 12h30.

Fait à Paris, le 2 avril 2024